

## Bilan Journée « Judo pour Tous »

Jeudi 11 Avril 2019 à Argentan

Le Comité Départemental de Judo de l'Orne, le club de Judo Argentanais et le Comité Départemental du Sport Adapté, ont organisé une journée « Judo pour Tous ». Cette journée était à destination de toutes personnes en situation de handicap (mental, psychique, moteur et/ou sensoriel).



Cette journée a rassemblé 38 sportifs, d'un niveau très hétérogène, allant de la première découverte à des Judokas qualifiés aux Championnats de France de Judo Sport Adapté 2019.

Deux clubs de judo de l'Orne affiliés au Sport Adapté étaient représentés :

- Le club de judo d'Argentan avec 1 sportif Sport Adapté
- Le Judo club de Damigny avec 3 sportifs Sport Adapté

Sept établissements se sont inscrits à cette journée mais l'un d'entre eux n'a malheureusement pas pu se déplacer :

- FAM ANAIS d'Argentan
- MAS Les Passereaux d'Alençon
- Foyer de vie de Perrou
- Foyer Occupationnel La Corne d'Or de Randonnai
- Foyer de vie ANAIS de la chapelle près Sées
- Foyer de vie les Alizées de Valframbert
- La Maison Perce Neige de Moulin (Absent – 5 sportifs inscrits)

Tout au long de la journée, les sportifs ont pu se déplacer sur les 3 ateliers proposés :

- Le parcours moteur



- Le Judo





▪ Le Chanbara





La journée s'est terminée avec un retour au calme, un goûter et la remise d'un fanion à l'effigie du club à chaque participant.



Le CDSA 61 tient à remercier :

- Loïc BROUSSOT, salarié du club de judo Argentanais et les bénévoles du club
- Michel BOUDON spécialiste de Chanbara
- Bérengère MOUCHARD, référente handicap de la ligue de Judo
- Rudi AMOUSSOU venant du 77 et Thomas GOSSELIN du club de Ouistreham
- Le Comité Départemental de Judo de l'Orne pour la prise en charge financière de cette journée et la présence de Michel MENARDON
- L'ensemble des jeunes judokas du club d'Argentan et du club de Briouze pour leur présence et leur aide
- La ville d'Argentan pour le prêt de la salle
- La journaliste Marie LENGLET de Ouest France pour sa venue et pour son très bel article.

Et bien-sûr, nous remercions chaleureusement tous les sportifs et les établissements qui se sont déplacés pour participer à cette journée.